Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Das Leben im Weltraum Rohstoff Gold

Datum: 30. April 2021 um 07:26

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: kurz@bka.gv.at kurz@bka.gv.at, BBB bbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berlinerverlag.com, News news@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KIDANE YEMANE < kidane.yemane74@gmail.com > schrieb am Do. 29. Apr. 2021 um 02:14: Sehr geehrte Damen und Herren,

sowie es Jesus, Mohammed, Buddha, und alle anderen die Ihr als Götter seht, waren die Ägyptische Pharaonen und die Priester alle ECHT. Nur weil wir in einer anderen Zeitalter leben, kommen Euch diese ECHTE Menschen, wie Mythen vor. Bei Einstein und Steven Hawking macht Ihr eine Ausnahme, weil sie Euch mit den Formeln, die Halt nach Sicherheit mit Beweise geben.

Bei den Pharaonenzeit gab es solche Unsicherheiten nicht, weil Sie einfach der Macht der Magie glaubten. Das ist mit der grausamen Zeit verloren gegangen, weshalb es mittlerweile so viele Ungläubige gibt. Ich gehörte auch dazu, weil ich Euer Leben lebte, bis man versucht hat mein Leben und die Zukunft zu zerstören. Jetzt bin ich als Euer Sonnenkönig Horus hier, aber dauernd muss ich mich euretwegen beweisen, obwohl es zur Eurem Wohl ist, und ganz sicher nicht zu meinem Wohl. Denn sterben wollte ich schon mit 17 Jahren!!!!

So unglaublich wie es seit meinen Erscheinen ist, zum Beispiel meine Idee über die komplett neue Sichtweise der Zukunfttechnik, oder das plötzliche erscheinen der neuen Möglichkeiten über neue Cryptowährungen......, ist das Werk meines Unterbewusstseins. Ich versuche euch dabei mitzunehmen, aber wenn ihr euch gegen mich stellt, dann ändere ich einfach die Regeln neu!!

anfangs in der Geschichte hat sich das Gold, wegen seines Glanzes und seiner Schönheit in den Menschen das Bedürfnis nach Besitz und die Macht etabliert.

In der wahren Realität ist dieser Rohstoff nichts anderes als Blei. Der Stahl ist wenn Sie es so wollen viel nützlicher.

Selbstverständlich könnt das Gold jetzt als eine Chance sehen, aber auch dafür gibt es auch schon eine Lösung, weil ich genau weiß, wie sehr Ihr an Trophäen hängt.



Ich bin um 500 Jahren voraus, es gibt nichts was nicht ersetzbar ist, außer mich!!!!

Über tausende von Jahren haben Sie sich selbst das Gold wertvoller gemacht, als es wirklich ist.

Wir werden das Gold nur für elektronische Verbindungen, und eventuell Vermischung mit anderen Materialien benötigen, die der Raumschiffesicherung als Beschichtung nützlich sein wird.

Sobald wir die Erde verlassen müssen, wird das in der Zukunft eine Last sein, die wir zum Großteil zurücklassen müssen.

Darum habe ich Ihnen die Möglichkeit der Wahl über mehrere Cryptowährungen ermöglicht, die für jeden Geldbeutel geeignet ist, wenn man sich keinen Bitcoin leisten kann.

Ich bin der mächtigste Magier aller Zeiten, daher plane ich fast 30 Jahren voraus. Ich sagte Ihnen bereits, dass ich als Kind in der Zukunft lebte.

Alle Ihre aktuellen Zukunftsergebnisse haben mit meinem Leben zu tun. Als man versucht hat mich durch die Operationen zu töten, somit haben die Schöpfer Ihren Covid-19 in der ganzen Welt veranlasst, damit sie endlich ein Ohr für die Zukunft haben.

Einige von uns werden, wie im Raumschiff Enterprise, anfangen vorerst als Pioniere den Weltraum erforschen, um zu sehen ob es möglich ist, über längere Zeit dort zu leben.

"Zufälligerweise", der uns zugefallen ist, können wir schon mit Nachahmung das Hähnchenfleisch selbst produzieren, was uns im Weltraum sehr nützlich sein wird, weil wir dort nicht die Möglichkeit haben, die Tiere zu halten.

Alles hat seine Zufügung!!! Alles ist vorbestimmt. Nur Sie selbst haben die Entscheidung mir zu glauben, oder zu hoffen in der Vergangenheit weiterhin leben zu dürfen. Es gibt keine Zufälle, das sollten Sie sich in Ihrem Hirn einbrennen!!!!!

Vermutlich bin ich der einzige Mensch, der in der Vergangenheit und der Zukunft im Geiste reisen kann. Daher weiß, wie das langweilige Leben im Raumschiff sein wird. Es wird so, als würde man man in einer Firma in 3 Schichten arbeiten. Das Problem wird sein, dass man keine Möglichkeiten haben wird, aus dem Raumschiff heraus, in den Urlaub reisen zu können, außer für die ganz Reichen, die sich einen Ausflug mit externen und kleineren Raumschiffe leisten können.

Darum werden die Gesundheit unschädlichen Drogen, eine sehr willkommene Abwechslung sein, um mal von der langweiligen Alltag abschalten zu können.

Und dennoch wird das Leben auf der Raumschiffen zur Alltag werden, als würden wir auf der Erde leben

Walacii Wii aal aci Elac ioocii

Es werden Naturkatastrophen kommen, die uns zwingen die Erde zu verlassen, aber ganz weg können wir nicht, weil wir auf das Wasser angewiesen sind. Selbst dafür gibt es auch schon eine Lösung, die ich allerdings noch nicht kenne.

Ich weiß nur, das wir vorerst in der Nähe der Erde bleiben müssen.

Sie haben die in Trümmer zu leben, oder in glorreiche Zukunft. Es ist Ihre Wahl!!!

Der Glaube hat nichts mit der Wissenschaft zu tun, weshalb Ihnen meine Magie so unwirklich vorkommt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sonnenkönig Horus